

3学年だより

NO 573



令和3年1月19日



小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

私立高校の受験番号

私立の出願が着々と行われています。出願すると高校側から受験票が届けられます。この受験票は、入試の時に持参しなければなりません。紛失しないように、管理してください。受験票は合格発表の手続きの時にも必要なので、受験の後も保管しなければなりません。

受験票に記されている番号が、受験番号となります。この番号を入試の答案用紙に記入します。受験生にとって、大事な本人の認識番号となります。中学校も、高校側に受験生個人にかかるとの問い合わせには、受験番号を確認されることになります。ですので受験票が届いて受験番号がわかりましたら、先日配付した「受験番号報告書」に番号を記入して、担任に提出してください。各自、受験票が届いたら、担任に提出してください。

私立高校の合格発表

出願が終わると、面接や書類選考、入試など学校ごとのいろいろな方法で選考が行われ、それを受け、合格発表が行われます。出願が早かった高校では、すでに、合格発表が行われた学校もあります。合格通知を受け取ったら、まず、頑張った自分をほめてくださいね。それと、今まで、育ててくれた保護者の方に感謝してください。君たちのことを一番心配して、一番支えてくれて、一番大切に愛してくれている保護者の方に「合格しました。ありがとうございます。」と報告してくださいね。この入試を通じて、「感謝する心」を大切にしてください。そして、いつも身近にいて、相談に乗ってくれた友達、進路でお世話になった先生方に「合格できました」と報告してください。そういうことができることが大事だと思います。自分だけの力で生きてきた人はいないはずですから、人生の岐路にたって、自分の歩んできた道を振り返られるといいですね。

みんなで、受験しているという気持ち

合格が決まった人は、クラスを冷静に見てください。休み時間に必死に問題集を解いている仲間がいることに気が付くでしょう。まだまだ、これから公立高校の選抜にむかって、取り組んでいる人がたくさんいることに気づくでしょう。学年のみんなの進路が決定するまでは、この緊張感を崩さないようにみんなで意識していきましょう。そんな優しさがこれからの時期は、大きくなってきます。よろしくお願いします。